

La Roque-Baignard

Il publie un essai sur la voie du bonheur moral

Alain Rouet, domicilié à La Roque-Baignard, physicien, violoniste et collectionneur d'arbres, publie fréquemment des recueils de poésie, des nouvelles ou des romans.

Cette année, il convie ses lecteurs à lire son essai *Question d'éthique, la voie du bonheur moral*, aux éditions L'Harmattan. Il « permet au lecteur de mieux répondre à la question morale pour trouver son idéal de vie », selon l'auteur.

La question du bien et du mal

Alain Rouet ne cherche pas à définir la morale ou ce qui se cache derrière ce mot, mais à « comprendre ce qui amène chacun d'entre nous à poser la question du bien et du mal et à y répondre d'une façon qui, pour une part, nous est propre, et qui, pour une autre part, est le reflet de la société dans laquelle nous vivons ».

Décortiquant ces thèmes, Alain Rouet évoque l'apprentissage de la morale chez le jeune enfant, précisément les règles de conduites. Évoque là morale conforme au milieu social et à la famille, citant l'exemple « d'une jeune fille qui tombe enceinte dans la bonne bourgeoisie catholique d'après-guerre ». Après avoir évoqué « la morale dans la société : où et quand, ses dévoiements », Alain Rouet détaille « la morale dans son



Alain Rouet, habitant de La Roque-Baignard, présente son dernier ouvrage « Question d'éthique, la voie du bonheur moral ». PHOTO : OUEST-FRANCE

aspect intime, fondamental, dans les chapitres : donner un sens à la mort, donner un sens à la vie et la survie de l'espèce ».

Dans son livre *Question d'éthique, la voie du bonheur moral*, Alain Rouet révèle comment « le sentiment du bien et du mal se forge dans l'apprentissage dans l'enfance, dans la transgression adolescente et enfin dans la maturité solaire de l'adulte accompli ».